

Comunicado Oficial N° 1

Estimada Comunidad Educativa del Instituto La Salle:

¡Viva Jesús en Nuestros Corazones!

Luego de los pronunciamientos de las autoridades gubernamentales, la Red La Salle ha decidido, luego de una reunión con sus Rectores/as y Directores/as, sumarse a la suspensión de clases presenciales por un período de 14 días, esto es, a partir del lunes 16 de marzo retornando sus actividades el día lunes 30 del mismo mes.

Como comunidad educativa, estamos preocupados por seguir la formación curricular de nuestros estudiantes, por esta razón, implementaremos una modalidad de trabajo a distancia, que prontamente estaremos informando por nuestros medios de comunicación formal. Por consiguiente, solicitamos a los padres que ayuden a monitorear el trabajo que enviarán los docentes, para que de esta forma podamos cumplir con el plan de trabajo.

Otras informaciones relacionadas con las vacunas contra la influenza u otras que surjan, las daremos a conocer por los medios formales del colegio, de acuerdo con lo establecido en la última reunión de presidentes de curso.

Pidiendo a Dios que derrame sus bendiciones sobre nuestra comunidad, nuestro país y el mundo, se despide fraternalmente en Cristo y De La Salle.

**Equipo Directivo
Instituto La Salle**

LA FLORIDA, marzo 15 de 2020.